



## 古中尾地区で恒例のかかし祭り開催

今年も9月5日から26日まで古中尾地区の農道沿いに約90体のユニークなかかしが展示され、訪れる人の目を楽しませました。

これは、地域の活性化と住民の交流を図るために、古中尾活性化委員会（山本和美会長）が中心となり、地区の子供会や老人会などの協力を得て10年前から実施しているものです。

また、9月12日にはかかし祭りが開催され、古中尾公民館周辺で地元でとれた新鮮な野菜の販売など各種催しが行なわれ、大勢の人で賑わいました。

## 自然の大切さを学びました！

9月12日、古中尾地区のかかし祭りに合わせて古中尾の里山で、自然観察と木工教室（古中尾森友会主催）が行われ、縁達約12名が参加しました。森林での自然観察を行い、樹木の名前や森林の大切さについて学びました。又、木工教室では巣箱の製作を行い、里山に設置する予定としておりました。終了後には、バーベキューも行い、自然の中で楽しい一日となりました。



## 「第66回熊本県民体育祭水俣市・葦北郡大会スローガン・シンボルマーク決定！」

平成23年9月17日(土)～18日(日)に行われる熊本県民体育祭水俣市・葦北郡大会をテーマとしたスローガン・シンボルマークを6月24日から7月30日まで募集しておりました。

スローガンの部に47点、シンボルマークの部に176点の計223点の応募があり、準備委員会総会において厳正な審査の結果、次のとおり決定いたしました。最優秀賞のそれぞれの作品については、大会PRのため、のぼり旗・看板・大会誌等に利用する予定です。ご応募いただきました皆様と募集にあたって協力いただいた関係機関の皆様、本当にありがとうございました。

	入賞者	作品
スローガンの部最優秀賞	岩本 亜樹さん（津奈木町）	七浦の 潮風にきらめく 水芦県体 ミナアシ
シンボルマークの部最優秀賞	大島 緑さん（芦北町）	

### スローガンの部最優秀賞受賞！岩本亜樹さん（浜崎地区）

9月1日、水俣市もやい館で熊本県民体育祭水俣市・葦北郡大会実行委員会総会が開催されました。その中で、スローガン・シンボルマークの最優秀賞・優秀賞の入賞者の表彰式が行われ、スローガンの部最優秀賞を受賞した岩本亜樹さんが表彰されました。作品について「七浦の地で潮風をうけながら選手の皆さんもキラキラ輝いて欲しいという意味を込めました。」とのこと。岩本さんはシンボルマークの部でも優秀賞を受賞。賞状2枚を手にし、とても嬉しそうな笑顔を見せてくれました。

